



Pièces	4 Pièces
Référence	83638833
Prix	2 360 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Dans le secteur recherché de la Californie , à distance à pieds des plages et des commerces ,au cœur d'une résidence standing sécurisée avec piscine , magnifique 4P en dernier étage bénéficiant d'une vue mer panoramique.Sublime séjour de plus de 40m², cuisine séparée équipée, 3 chambres en suite avec dressing , bain et douches, dont une master avec vue mer .Agencement idéal nombreux rangements , vendu avec un grand garage et une cave .Coup de cœur assuré, une visite s'impose !!Plus d'infos et photos sur demandes

In the sought-after area of ??California, within walking distance of the beaches and shops, in the heart of a secure luxury residence with swimming pool, magnificent 4-room apartment on the top floor enjoying a panoramic sea view.Sublime living room of more than 40m², separate equipped kitchen, 3 en-suite bedrooms with dressing room, bathroom and showers, including a master with sea view.Ideal layout, plenty of storage space, sold with a large garage and a cellar.Favorite guaranteed, a visit is essential!!

ALBERT IMMOBILIER CANNES

5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

